Nest松ヶ丘保育室 保護者(卒園児)アンケート

過去、Nest松ヶ丘保育室にご登園していた園児の保護者の皆さまから、園運営におけるアンケートにご協力いただきました。当保育園の保育内容や職員について保護者の皆さまからのご感想をまとめましたので、入園を希望される方々の参考になればと思っています。(令和5年6月時点)

【1】保育理念である「子どもの力を信じ、一人ひとりに寄り添ったあたたかい保育」が実施されていると感じましたか?

第二の家族のような感覚でいつも子ども達と私たちに安心、信頼を与えてくれました。

お迎えの時は今日あった出来事を丁寧に教えてくれたり、いつも子ども達の気持ちに寄り添ってくれているのがすごく 良くわかりました。

トイレや着替えなど、家でついやってあげてしまっていたことも、いつの間にか保育園で覚えて一人で出来るようになっていた時。

どの先生も、いつも笑顔で迎え入れてくれ、安心して子どもを預けられました。

保育参加に行った際、活動に気が進まない子に対しても、無理に進めることなく、その子のペースに合わせて気持ちに 寄り添う姿を見て感じました。

食事や着替え、日々の遊び(おもちゃ)など子どもの成長発達に合わせてくださってるなぁと感じました。

【2】子どもの様子や子育てについて職員に相談されたことについて、具体的にどのような不安・疑問が解消されたか教えてください。

トイトレについて今どのくらい出来ているのか等、園でのやり方を共有してくれたので家でも進めやすかった。 小さなことでも親身になって聞いてくれて、子どものことだけでなく妊娠中の私のメンタルも気にかけてくれてとても 嬉しかったです。

ご飯を食べるのが遅く、すぐ口が止まる子でした。保育園でも、声をかけてもらったり、食べながら寝てしまったときも喉に詰まらせないように対応していただき感謝しています。

偏食気味な子だったので、初めの頃は都度様子を報告して頂いていました。また、少しでも完食出来たことに自信や喜びを感じられるように、食事の量を調節して頂くこともあり、感謝しています。

家でご飯を食べない、着替えや片付けなど自分でやらなくて困っていることを相談すると、園ではやってるということで、できる力はあるのだから家では少し寛大になろうと思えました。

【3】日頃の職員の応対において、具体的にどのような点が信頼につながったか教えてください。

送迎時、今日の出来事を丁寧に教えてくれました。一人一人子ども達に寄り添いしっかり見てくれていたことが嬉しかったです。また日頃から小さなことでも親身になって聞いてくださり、安心して先生達に預けることができました。そして何より子どもは先生のことが大好きです!それが1番かなぁと思います。

子どもに対してはもちろんのこと、保護者に対しても温かく接していただけた点。

受け入れ、引き渡しの際に細かく園での姿を細かく伝えてくれ、よく見て頂いているのだと思い、安心して預けることが出来ました。

聞いたことにはしっかり答えてくれる点や、ご意見したことにも、一蹴せずに考えてくださる(保護者の意見を受け止めてくださる)点はありがたく信頼できるなと思いました。

【5】当保育園で印象に残った出来事があれば、具体的に教えてください。

転園したての慣らし保育中、緊張してる娘に先生達みんなが楽しませようとしてくれたこと。

イベントごと全部たのしかったですし、懇談会で先生たちが熱く子ども達愛を語ってくれたことです。

運動会や発表会の道具や衣装の手が込んでいて、毎回すごいなぁーと感激していました。

また、保育参加の機会があり、普段の様子を自分の目で見て、体験できたのが良かったです。

イベント一つ一つ参加するごとに、本当に暖かくて、親も子も安心して通える園だと感じでいました。

保育参加では、お散歩に気が進まない子が1人いました。他の子たちには先に行っててもらい、この子に対しては1対1で向き合い、お散歩へ行きたくなるまで色々な言葉を掛けながら、寄り添う姿に素敵だと感じました!

18時過ぎの延長保育の時間、うちの子1人の為に、子どもの好きな絵の具遊びをさせてくれた時は驚きと感謝の気持ちでいっぱいでした。子どもも嬉しそうに帰ってきて、最後まで1人残ってる子のためにここまでしてくれるなんてと感激したのを覚えています。本当にありがとうございます。